



Coppal pide a AMLO frenar actos que arriesguen la paz

Acusan persecución política a oposición

LA CONFERENCIA solicita a la ONU, OEA y UE que se brinden medidas de protección al líder del PRI, Alejandro Moreno; señala que es tiempo de parar la confrontación política y abrir diálogo

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, (Coppal) llamó de manera urgente a diversos organismos para que "investiguen la persecución política del Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra la oposición mexicana, los medios de comunicación, los poderes Legislativo y Judicial, y organismos autónomos del Estado y organizaciones no gubernamentales".

Con un documento emitido al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk; a la secretaria ejecutiva de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Tania Reneaum, y a Eamon Gilmore, representante especial para los derechos humanos de la Unión Europea, se hizo la petición.

LA COPPPAL también hizo un llamado a la ONU, la OEA y la UE y para que respalden los resultados electorales en Guatemala y condenó las acciones de la Fiscalía de aquel país.

Eldato

"Rechazamos y condenamos la persecución política que de manera permanente lleva a cabo el Gobierno de México contra el líder opositor Alejandro Moreno Cárdenas; por ello, solicitamos a los responsables de los organismos de derechos humanos de la ONU, OEA y Unión Europea, se brinden medidas de protección urgentes al presidente del PRI y de la Coppal", dijeron los firmantes, quienes son los responsables de las cinco vicepresidencias continentales del organismo.

"Resulta sospechoso que, tras la conformación del Frente Amplio por México, el Gobierno instrumente nuevamente acciones que lastiman la democracia mexicana, vulneran el Estado de derecho y violentan los derechos humanos de Moreno Cárdenas, líder de los partidos progresistas del continente", denunciaron.



REUNIÓN plenaria número 41 de la Coppal, celebrada el pasado 2 de junio.

Quienes refieren la petición, además, hicieron un llamado urgente al Presidente López Obrador a detener las acciones que pongan en riesgo la paz y estabilidad de México.

"Es tiempo de parar la confrontación política, abrir un espacio de diálogo democrático, reflexivo, que nos permita superar la crisis política que enfrenta, para que el proceso electoral de 2024 transcurra en un ambiente de paz y civilidad, sin la interferencia del Gobierno mexicano o de grupos de la delincuencia", refirieron.

Además, puntualizaron que es preocupante que instituciones, como la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el Instituto Nacional Electoral (INE), el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y el Congreso de la Unión se vean afectados con esta polarización y "opiniones que desinforman y polarizan a un país".

Apuntaron que, "en una democracia, el respeto entre poderes es fundamental para la coexistencia democrática, por lo que rechazamos cualquier capricho o tentación autoritaria que busque subordinar los poderes de la República a un poder presidencial".

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe urgió a las autoridades mexicanas a dejar la confrontación política y también hizo referencia a que se debe parar la constante censura a medios de comunicación, quienes se han visto afectados, dijo, por los mensajes "erróneos que se mandan desde el poder a la población".

El jueves pasado, también diputados del PRI respaldaron al líder nacional Alejandro Moreno y condenaron que su dirigente sea "perseguido políticamente" por parte de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.